

DIPLOMATIE

Le chef de la diplomatie gabonaise, Pacôme Moubelet Boubeya, et son homologue français, Jean-Yves Le Drian, se sont entretenus vendredi à Paris. Un échange "chaleureux, franc et convivial", qui a permis de tordre le cou aux rumeurs de refroidissement entre Libreville et Paris.

Page 5

COVID-19

Alors que le nombre de personnes vaccinées flirte désormais avec la barre des 20 000 (19 755, dont plus de 3 000 en deux jours), la situation épidémiologique – faut-il y voir un lien de causalité ? – continue de s'améliorer avec seulement 56 nouvelles infections entre mercredi et vendredi.

Page 4

TAEKWONDO

Une médaille d'or – remportée par Urgence Mouega Mouega qui, du même coup, obtient son billet pour les JO de Tokyo – et deux de bronze (sur cinq participants) : les Gabonais ont brillé aux championnats d'Afrique de taekwondo qui se sont achevés hier soir à Saly Portudal (Sénégal).

Page 15

EUGÈNE MBA : POURQUOI IL PART

COUP de tonnerre au dessus de l'Hôtel de Ville de Libreville. Cinq mois après son élection comme maire de la capitale, Eugène Mba est, au terme d'une lettre de démission datant du 26 mai, déjà sur le départ, victime de sa gestion administrative et financière et, peut-être aussi, des luttes de pouvoir. Une session extraordinaire du conseil municipal est convoquée le 17 juin pour acter ce départ avant de pourvoir à son remplacement.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

Le dolè que le Blanc a introduit dans la société africaine est un véritable drame.

On vient de le vérifier avec la démission surprise et bouleversante du maire de Libreville intervenue le week-end. La question qu'on se pose est de savoir comment cela a-t-il été possible quand on pense qu'on n'abandonne pas comme ça une poule aux œufs d'or dont "tout" le monde rêve de "s'approprier". Mais, à écouter par-ci, par-là, c'est le miang, encore et toujours le "dos" qui vient de faire chuter de son piédestal un grand quelqu'un...

Arrêtons-nous là et voyons un peu. Seulement, on aimerait savoir pourquoi tant de personnalités respectables n'arrivent pas résister à l'argent que les Blancs ont apporté chez nous? Partout en Afrique, il "tue" les consciences, déstabilise les institutions, bouleverse et décrédibilise certains cadres qui détiennent une parcelle de pouvoir. Au point qu'ils donnent leur honneur aux... chiens. Ils sont peu nombreux ceux qui tirent des leçons des malheurs des autres aujourd'hui rangés dans le "frigo" à Gros-Bouquet. C'est dire qu'on place le dolè au-dessus de toutes les considérations. Et c'est triste de constater que les valeurs qui fondent notre société ont volé en éclats à cause du miang. Plus d'honneur, de dignité, de conscience nationale qui y croît et pense ? Quelle société pour la relève de demain ?

Si on succombe facilement à la tentation, c'est qu'il y a là comme un pouvoir magique irrésistible qui pervertit l'homme quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit